
Frau Broy erkundigt sich, ob ein Neubau auch klimaneutral durchgeführt werden könnte. 

Hierauf antwortet Frau Jahn, dass ein Neubau immer Auswirkungen auf das Klima hat. Somit 

ist bei Neubauten eine Klimaneutralität nicht gänzlich möglich. 

Herr Ruge und Herr Voigt äußern Bedenken zu der Notwendigkeit und den Kosten i.H.v. 9,9 

Millionen Euro für den Neubau einer 3-Feld-Sporthalle (aufgrund der derzeitigen Haushaltslage 

der Stadt Neumünster). 

Frau Jahn führt aus, dass der Beschluss zum Bau der 3-Feld-Sporthalle bereits 2018 erfolgt ist 

und den aufgeführten Kosten eine Kostenberechnung zugrunde liegt. 

Zudem sei die 3-Feld-Sporthalle als Versammlungsstätte nutzbar (im Vergleich zu anderen 

Sporthallen). 

Herr Hein bestätigt, dass der Bedarf an Hallenkapazitäten vorhanden ist und die 

3-Feld-Sporthalle an der Freiherr-vom-Stein-Schule auch von der Theodor-Litt-Schule genutzt 

werden soll (gemeinsame Nutzung). 

 

Anschließend lässt Herr Kluckhuhn über die Vorlage abstimmen. 


